

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

"Al Generalísimo Franco no le interesa el ingreso de España en la ONU"

"España puede esperar varios cientos de millones de dólares más"

(Declaraciones de Norman Chandler, director de "Los Angeles Times")

Nueva York, 22.—Al Generalísimo Franco no le interesa el ingreso de España en las Naciones Unidas, porque cree que la organización es buena en teoría, pero no práctica ni viable. Ha dicho a su llegada a Nueva York el director del periódico "Los Angeles Times", Norman Chandler, quien durante su estancia

en España fué recibido por el Caudillo, con quien celebró una entrevista de una hora de duración en el palacio de El Pardo.

Al referirse al jefe del Estado español, Chandler dijo: "Me gusta personalmente. Respira cordialidad. Tiene un buen sentido del humor y disfruta de un buen sentido común."

El director de "Los Angeles Times" señaló que, en relación con los varios millones de dólares que España había recibido de los Estados Unidos, el embajador norteamericano, Griffis, ha indicado que España puede esperar "varios cientos de millones de dólares más".

Seguidamente, agregó que el Generalísimo le indicó que si fuese necesario evitaría sus

(Pasa a la página 6.)



Año XVIII. - Número 4.897

Precio: 70 centimos

CEUTA, VIERNES 23 DE NOVIEMBRE DE 1951

Dirección, Redacción, Administración y Talleres. Millán Astray, 7 - Telf. 7-9-9

LOS ROJOS LANZAN INSISTENTES

ataques en los frentes de Corea, pero son rechazados

Una unidad aliada, amenazada de cerco, trata de abrirse paso

Los buques de guerra arrojan 170 toneladas de explosivos sobre Hungnan, que se encuentra en ruinas

Tokio, 22.—El comunicado facilitado hoy por el Cuartel General aliado dice que en la jornada de ayer, las fuerzas de las Naciones Unidas fueron atacadas a lo largo del frente de batalla por dos grupos comunistas.

En el sector occidental, una unidad aliada rechazó varios fuertes contraataques, pero se vió obligada a retirarse ligeramente de varios puestos avanzados. En los sectores centro-oriental y centro-occidental, fuerzas aliadas rechazaron ataques de tanteo.—EFE.

FUERTES ATAQUES DE LOS ROJOS

Tokio, 22.—Insistentemente, las fuerzas comunistas atacaron en las últimas 24 horas las líneas de las tropas aliadas. Solo posiciones avanzadas dispersas tuvieron que ser replegadas ante los asaltos rojos. Una de estas posiciones aliadas fué sorprendida poco antes de la medianoche y cercada por efectivos rojos equivalentes a una compañía. Según las últimas informaciones, la infantería aliada está tratando de abrirse paso para salir del cerco comunista.

Mientras, los bombarderos navales aliados y los buques de guerra han atacado el puerto nortecoreano de Hungnan y la aviación bombardeó también

(Pasa a la página 6.)

MAS ACTOS DE VIOLENCIA CONTRA LOS INGLESES EN ISMAILIA

Dos soldados británicos muertos y varios heridos, al ser acribillado a balazos un automóvil militar

Ismailia, 22.—Unos desconocidos han acribillado a balazos un automóvil inglés que transportaba soldados. Han muerto dos soldados ingleses y otros varios han resultado heridos. Es el primer estallido de violencia importante que se produce desde los choques del domingo pasado. El coche se dirigía de Port Fuad, donde se alojan las familias de los militares ingleses, a Port Said.—EFE.

NUEVOS ACTOS DE VIOLENCIA

Ismailia, 22.—Un nuevo acto de violencia se ha producido en la misma ciudad de Ismailia, cuando unos desconocidos arrojaron bombas de mano contra el edificio donde se ha instalado el Regimiento de Lancashire. Parece que no ha habido víctimas.

Otro segundo ataque contra un puesto británico en Ismailia fué sofocado cuando los centinelas abrieron fuego contra un nacionalista egipcio que trataba de cortar las alambradas en torno al cuartel. En varios puntos de la ciudad hubo anoche tiroteos esporádicos.

En un canal de abastecimiento de agua han sido hallados

(Pasa a la página 6.)

Solamente una frase separa a las dos delegaciones de tregua en Corea

Los comunistas aceptan los principales puntos propuestos por los aliados

Tokio, 22.—Los delegados aliados y comunistas del Subcomité de tregua se han reunido hoy a las 11 de la mañana. Después de un descanso para comer, volvieron a reunirse a las tres de la tarde. La conferencia continuará mañana a las once. Solamente una frase de 17 palabras que los aliados han incluido en la propuesta comunista, separa a las dos delegaciones del acuerdo final. Esta frase es: "Acordamos que no habrá retirada de tropas hasta que se firme el armisticio pleno", frase con la que queda bien claro que no habrá retirada de tropas ni fin de la lucha hasta que se firme el armisticio definitivo". Al parecer, los comunistas

(Pasa a la página 6.)

CONTINUO LA DISCUSION SOBRE EL DESARME EN LA COMISION POLITICA

El delegado egipcio cree posible fusionar las dos propuestas, del Este y del Oeste. Insistió en sus acusaciones contra Gran Bretaña

París, 22.—La Comisión Política de la Asamblea de las Naciones Unidas ha abierto la sesión a las 9:35 de esta mañana, para proseguir la discusión sobre el plan de desarme presentado por Gran Bretaña, Francia y Estados Unidos, bajo la presidencia del delegado noruego Finn Moe. Van Belluseck, representante de los Países Bajos, ha insistido sobre la complejidad del problema de desarme e hizo un elogio de la proposición de las tres potencias.

El delegado de Egipto, Andreus Bey, pronunció un discurso en el que dijo, entre otras cosas, que no hablaba para apoyar cualquiera de las tendencias que parecen dividir a la ONU. "No estamos al servicio de ninguna gran potencia", afirmó. "Solo servimos los intereses de Egipto. Nuestro deseo es aportar nuestra contribución constructiva a las discusiones de esta Comisión".

Después de haber hecho constar la sinceridad del plan de desarme presentado por las tres potencias occidentales, dijo que el tono moderado del discurso de Eden en la Asamblea está en contradicción con la actitud de las tropas británicas en la zona del canal de Suez. "Yo me pregunto", dijo —si no sería posible, ya que la URSS presenta proposiciones que coinciden con la de los occidentales, fusionar estas dos propuestas de desarme y examinarlas juntas—.

Pidió, seguidamente, que

(Pasa a la página 6.)

PROTESTA RUSA ANTE ESTADOS UNIDOS

Se refiere a la consignación por el Congreso de fondos destinados a financiar "el sabotaje y actividades subversivas", en la URSS

El Departamento de Estado rechaza la nota soviética

Londres, 22. (Urgente).—Rusia ha protestado ante los Estados Unidos por la consignación por el Congreso de fondos destinados a financiar "el sabotaje y actividades subversivas" en la Unión Soviética y demás Estados comunistas, según ha dicho hoy Radio Moscú.—EFE.

ESTADOS UNIDOS RECHAZAN LA PROTESTA SOVIETICA

Washington, 22.—Estados Unidos han rechazado la protesta soviética que pretende que la ley de Seguridad mutua de 1951 supone una interferencia agresiva en las cuestiones internas de la Unión Soviética.

La protesta fué entregada al encargado de Negocios de Estados Unidos en Moscú, Hugh Cumming, por el ministro interino de Asuntos Exteriores, Gromyko.

La emisora de Moscú divulgó la noticia facilitada por la Agencia Oficial soviética Tass.

La consignación de fondos a la que se refiere, al parecer, la protesta rusa es la enmienda de 100 millones de dólares en la ley de Seguridad mutua que apadrina el miembro de la Cámara de Representantes, Charles Hersten. Aunque en la ley, tal y como

(Pasa a la página 6.)

El vicepresidente de EE. UU. Barkley, llegó a Tokio y de allí siguió a Corea

El viaje tiene carácter particular para adquirir información sobre el Extremo Oriente



Tokio, 22.—El vicepresidente de los Estados Unidos, Barkley, ha llegado a esta capital acompañado de su esposa, en una visita al Extremo Oriente, que no estaba prevista. Fueron recibidos por el general Ridgway.

Es la primera vez que un vicepresidente de los Estados Unidos visita las bases militares norteamericanas en Extremo Oriente.

Barkley ha manifestado que su visita tiene carácter particular. Añadió que piensa conseguir la mayor información que pueda sobre la situación en Corea y en el Extremo Oriente. Agregó que su llegada, un tanto misteriosa, no significa en absoluto que le lleve al Japón misión alguna relacionada con las conversaciones de tregua ni con la guerra coreana. "El viaje", afirmó, "ha sido una idea puramente mía".

Barkley celebrará varias

(Pasa a la página 6.)

Rincón de la ciudad

EL CIRCULO DE LA UNION MERCANTIL E INDUSTRIAL
En el día de ayer se concretaron las aspiraciones de un enorme sector de Ceuta. Un sector de población que lo mismo se integra en el comercio y en la industria, como en las actividades laborales de todo orden, que aspiran a tener un centro, casino o círculo.

Este centro, cuya acogida en todos los medios de la población ha sido extraordinaria, ha de cumplir unos fines que están al alcance general. Porque no solo ha de ser un círculo recreativo, sino que tendrá finalidades más altas para ser el portavoz de la clase mercantil e industrial en la vida de Ceuta y porque habrá de recoger una intensa vida social y cultural.

Es de esperar que la comisión nombrada no se duerma y que con la rapidez, entusiasmo y altura de miras que caracterizan a todos los que de ella forman parte, redacte un Reglamento amplio, constructivo y asequible a todo Ceuta.

Hacia falta en Ceuta. Creo que es el mejor comentario.

SOBRE EL PROYECTO DE CONSTRUCCION DE VIVIENDAS PROTEGIDAS

En la sesión del Pleno

del Ayuntamiento de ayer se aprobó el pliego de condiciones administrativas para la construcción de doscientas diez viviendas protegidas. Con ello, quedó ultimado todo el trámite burocrático que precede a la construcción de las viviendas y una vez que se anuncie en los periódicos oficiales la subasta, comenzarán las obras.

No cabe pasar por alto la actividad desplegada en este caso por el Ayuntamiento que, en un plazo brevísimo, ha ultimado el proyecto, el expediente y toda la copiosa tramitación administrativa y burocrática y ha convertido en realidad lo que hace solo unos meses no pasaba de ser un proyecto.

Se ha demostrado, cosa que antes no se sabía, que existe la posibilidad de resolver y tramitar con rapidez los asuntos cuando existe una voluntad firme y decidida para llevarlo a cabo.

Si esto es así, solo cabe esperar que la misma diligencia, velocidad y entusiasmo con que este proyecto se ha convertido en realidad, se aplique a tantos otros como hacen falta en Ceuta.

F. ARDANAZ.

CEUTA AL DIA

Solemnes actos con motivo de la festividad de Santa Cecilia, Patrona de los músicos

La festividad de Santa Cecilia, Patrona de los músicos, ha sido celebrada ayer en nuestra ciudad, con singular esplendor.

Por la mañana, a las 9 y media, en el templo de San Francisco y organizada por el Conservatorio Oficial de Música y Declamación, se celebró una solemne misa cantada, con intervención de una orquesta compuesta por profesores y alumnos del Conservatorio y la Orquesta Sinfónica de Ceuta, bajo la dirección de su director don Angel Garcia Ruiz.

En el altar mayor, se había colocado una imagen de la santa Patrona y el templo se hallaba adornado con gran profusión de flores.

Una vez terminada la ceremonia religiosa, los asistentes entre los que se encontraban el director del Conservatorio y demás profesores, así como los alumnos y ex-alumnos de dicho Centro, se reunieron en un desayuno.

Anoche, en el Conservatorio Oficial de Música y Declamación se ha celebrado un festival-concierto, organizado por dicho Centro, con ocasión de celebrarse ayer, la festividad de Santa Cecilia, Patrona de los músicos.

En él tomaron parte numerosos alumnos y alumnas del Centro.

Desde mucho tiempo antes de dar comienzo el acto, el amplio salón del Conservatorio, se hallaba completamente abarrotado de público, que más tarde tuvo ocasión de aplaudir muy mercedidamente las diversas interpretaciones.

El sugestivo programa desarrollado fué éste: Primera parte.—"Sonata en Re", de Mozart, piano a cuatro manos, interpretado por las señoritas Aguilar y Cutillas. Canciones populares, por los alumnos de las clases de solfeo; "El Lago de Comos", de Foste, interpretado al piano por la señorita

Postigo. "Concierto de Varsovia", de Addinsell, al piano por la señorita I. Piris. "Preludio en La b.", de Chopin, ejecutado al piano por la señorita Ramos. "La Traviata" (Di Provenza el mar), de Verdi. "Don Manolito", de Sorozabal, magníficamente interpretado por el baritono señor Villaro, acompañado al piano por el señor Vela. Finalizó esta primera parte con la "Danza Húngara" de Drdla, que interpretó a violin el señor Bella, acompañado al piano por la señorita Cutillas.

En la segunda parte, de mayor interés que la primera, destacó notablemente la "Sonata Op 27 (Claro de Luna), de Beethoven, en la que el señor Lleonart, sobresaliente fin de carrera curso 1950-51, realizó una perfecta interpretación, que fué mercedidamente premiada con una calurosa ovación. A petición del numeroso público, el mismo alumno se vió obligado a ejecutar "Tres escocesas", de Chopin, en la que consiguió otra feliz intervención.

Otro de los números que mereció el elogio general fué la actuación del coro del Conservatorio, dirigido por el señor del Río, en la que se apuntó un señalado éxito. Al acto asistieron numerosas personalidades y nutrido público, como ya indicamos, premiaron muy mercedidamente a cuantos tomaron parte en el festival-concierto.

HACIA LA CONSTITUCION DEL CIRCULO DE LA UNION MERCANTIL E INDUSTRIAL DE CEUTA

En la tarde de ayer se reunió la Comisión organizadora de lo que en un futuro próximo habrá de ser el Círculo de la Unión Mercantil e Industrial de Ceuta. Asistieron a la reunión los señores Llanón, Esribano, Ramos, Lería, Lázaro, Fernández, Gentil, Coriat, Amram, Barchilón, Durán, Benet, Román y Fernández del Villar. Se estimó de imprescindible necesidad la constitución de este centro y a fin de presentar el Reglamento y proyecto de instalación se nombró una comisión formada por los señores Llanón, Ramos, Lería y Coriat.

Una vez terminados los trabajos de esta comisión, que serán en plazo brevísimo, se hará un llamamiento al comercio, a la industria y a todas las actividades culturales de toda índole para que se integren en el Círculo.

ATROPELLADO

Un individuo, llamado Ramón Gallardo Sevilla, ha sido

atropellado por el coche de S. P. matrícula CE-1027. Con la urgencia que requería el caso, fué trasladado por el mismo vehículo a la Clínica de Urgencia, donde fué debidamente atendido. Su estado es leve.

AGRESION

Ayer tarde fué agredido por uno de sus obreros, llamado Pedro Villada Machuca, el propietario de una finca situada en la barriada de Benitez, llamado Joaquín Guillén Ibáñez. Parece ser que entre el propietario y colono, se originó una disputa, a consecuencia de la cual se exaltaron los ánimos de tal forma que Pedro Villada, agredió a su jefe con un utensilio campestre, produciéndole una herida contusa en la región occipital por lo que hubo de ser trasladado a la Clínica de Urgencia.

FUNERAL

En la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, tuvo lugar esta mañana un funeral por el alma del que en vida fué don Pedro González Allende, padre político del conocido industrial señor Mena Serrano, que falleció el pasado día 12 en San Pedro de Garganes (Vizcaya). Al acto religioso asistieron además de sus familiares, las numerosas amistades con que contaba el finado.

EL TIEMPO

según el Observatorio Meteorológico de Ceuta.
Máxima, 18, a las 15.
Mínima, 15,4, a las 18.
Media, 16,7.
Presión, 765,3.
Humedad, 85.
Dirección del viento, SO.
Velocidad del viento, 3,6 kms. hora.
Estado de cielo, nuboso.
Mar, marejadilla.
Horas de sol, 7,15.
Lluvia, 0,0.

CERVANTES

HOY DESDE LAS CINCO

Reposición de la producción Balet y Blay, con el celebrado rito «Lambeth Walk» el baile de los locos, titulada:

¡MI CHICA Y YO...!

creación de los populares Lupino Lane y Sally Gary mediante copia completamente nueva.

Mañana: ¡La película que verá todo Ceuta! Estreno de el film más sublime del cinema mundial

LA SEÑORA DE FATIMA

con INES ORSINI la «María Goretti» de «Cielo sobre el pantano» y el más notable grupo de actores y actrices de nuestro cine. ¡Se trata de una producción ASPA de RAFAEL GIL presentada por SUEVIA FILMS (Cesareo González)!

APOLO CINEMA

Desde las 5.

Filmófono Films presenta a **BUB ABBOT Y LOU COSTELLO** en

Tramposos entrampados

con Alan Curtis y Rita Johnson.

Risa por tonelada en esta deliciosa película.

El próximo sábado estreno de la película tan esperada por el público.



+ estrellas para una gran película.

Cine ASTORIA JADU

Hoy desde las 5 ULTIMO DIA

La gran producción

TARZAN EN NUEVA YORK

(Copia nueva)

por Jhonny Weissmuller Maureen O'Sullivan y Jhonny Fhefied.

Mañana

La costilla de Adán

LA EXPOSICION

Falange Española, 35

Gran realización de juguetes

Próxima apertura de su Sucursal en José Antonio, núm. 25, (Antigua zapatería Coriat)

(Publicidad Condor.)

Radios TELEFUNKEN

Acabamos de recibir los modelos 1952

12 MESES DE CREDITO

CASA VICENTE MARTINEZ. - JOSE ANTONIO, 24

EDITORIAL

La gestión municipal y LAS ELECCIONES

Hemos de situarnos ante las próximas elecciones municipales —faltan dos días exactamente—, con una ilusionada atención, seguros de que al elegir los concejales que han de representarnos en el Ayuntamiento ejercitamos uno de los más sagrados deberes para con la Patria. Ya están lejos por fortuna aquellos tiempos en que las elecciones tenían mucho de festejo popular, de juego frívolo en el que se quemaban en ruedas de artificio político los más acuciantes intereses de los pueblos.

Este sentido de banalidad y despreocupación que informó la vida local española bajo el imperio del caciquismo y de las luchas de partidos anuló la eficacia y perfección de la ley de 1924 de Calvo Sotelo, creadora de los Estatutos municipal y provincial y cuya aplicación abrió un paréntesis de esperanza en cuanto a una posible política local constructiva. No arraigaron por ello determinadas modalidades aun cuando se acertara plenamente en la regulación estructural de las entidades locales, su funcionamiento y competencia en el aspecto financiero y el sistema de protección jurídica.

Es con el Movimiento nacional cuando las entidades locales alcanzan el pleno desarrollo de su eficacia. Ya desde un principio se manifestó la preocupación del Gobierno por llevar a efecto una reforma trascendental, profunda y extensa del régimen y administración de los Municipios. Se inició esta por una orden del 4 de noviembre de 1938 y se completó con la publicación del texto articulado de la ley de 17 de julio de 1945.

La nueva ley de bases de Régimen local se caracteriza fundamentalmente por la anulación de toda posible lucha política al uso antiguo y el re-

forzamiento indudable de la misión administrativa de los Ayuntamientos; así como la originalidad de la solución adoptada para la elección de concejales en tres grupos diversos. Con ello se da cumplimiento al artículo primero del Fuero de los Españoles que declara el derecho de todos a participar en las funciones políticas de carácter representativo a través de la familia, del Municipio y del Sindicato. La nueva ley garantiza así a los Ayuntamientos la paz y la normalidad en su gestión y la más genuina, sensata y responsable representación popular.

Por ello, hemos de prestar la máxima atención a las elecciones que van a celebrarse el domingo próximo y hemos de dar nuestro voto en la seguridad de que con ello prestamos un servicio de los más interesantes para el bien de la ciudad.

Peró hemos de saber a quién designamos, porque de los futuros concejales depende la buena o mala administración de los fondos municipales; en su capacidad, actividad y esfuerzo, radica el mayor o el menor progreso de la ciudad en todos sus aspectos de urbanización, mercados, obras, limpieza pública y otros muchos factores que influyen necesariamente en el comercio y la industria y en toda la vida ciudadana. La gestión municipal se refleja claramente en la fisonomía y en las actividades de la población en su porvenir y en su desenvolvimiento.

Por eso, nadie puede abstenerse de votar. Hemos de ejercer ese derecho y ese deber disciplinadamente, sabiendo que nuestro voto unido a los demás ha de repercutir en los intereses sagrados de Ceuta, a la que nos debemos por encima de todo.

Es aprobado el pliego de condiciones administrativas para la construcción de 210 viviendas protegidas en nuestra ciudad

(REUNION DEL PLENO DEL AYUNTAMIENTO)

En la mañana de ayer a las diez horas se reunió el pleno del Ayuntamiento bajo la presidencia del Ilmo. señor alcalde don Vicente García-Arrazola, con asistencia de los concejales señores Cutillas, Puyoles, Partida, Reyes, Aznar Romero, Rodríguez de Costa, Gómez Almeida, Catalán y Reque en sesión ordinaria, actuando de secretario el de la Corporación, accidental, señor de la Rubia, y de interventor, el señor Sánchez de Mora.

Después de leída acta de la sesión anterior, el señor secretario dió cuenta de que por el concejal, señor Reque, se habían presentado dos mociones a fin de aclarar las manifestaciones hechas por él en relación con sus palabras acerca de la defraudación de pesetas 35.000.000 al Municipio y las relativas al recibo de pesetas 25.000, que, dijo, se había presentado en la Comisión de Hacienda y luego retirado.

Hace uso de la palabra el señor Reque para manifestar su sorpresa por la resolución adoptada por la Corporación con él, haciendo referencia a unas palabras del señor Fernández Verdú, palabras que vienen a confirmar, agregó, que ha habido defraudación al Ayuntamiento sin que, como es lógico, pueda precisar la cantidad exacta. Pero lo mismo se peca por acción que por omisión o pasividad y cabe suponer que hubiera incurrido el Municipio en este segundo aspecto de la cuestión. No obstante, agrega el señor Reque que su intención al presentar su moción no era imputar un delito a nadie, sino sencillamente hacer constar que este año se habían cobrado cinco millones de pesetas con el sistema recaudatorio y que dicho exceso serviría para fundamentar su próxima petición de un presupuesto extraordinario para la ciudad. Sería absurdo, continuó diciendo el señor Reque, que en materia de presupuesto y por un concejal no se pudiese discriminar sobre un hecho de todos conocido y que fué tomado, precisamente, como base para implantar la gestión afianzada.

El señor alcalde manifiesta que, vistas las palabras del señor Reque da por terminado

el incidente y que solamente los términos impropios empleados por el concejal habían dado lugar a la reacción del pleno municipal.

Pide la palabra el señor Romero para añadir que todo se debe a que el señor Reque ha empleado mal las palabras y que en lugar de defraudación debería haber empleado deficiencia en el sistema recaudatorio y que fué esa deficiencia la que dió motivo a la modificación del sistema de recaudación.

El señor Reque manifiesta que ésta fué precisamente su intención, quedando solucionado en esos términos el incidente.

Sigue en el uso de la palabra el citado concejal el que se refiere a su segunda moción, relativa a pedir la modificación del acta en el que se consignaba que él había visto pasar en la Comisión de Hacienda un recibo de 25.000 pesetas, por arreglo en la cocina del jardinero mayor del Ayuntamiento.

Dice que él ha visto el recibo y que sólo debido a la mala organización administrativa del Ayuntamiento se debe el que ocurran estas cosas, puesto que en las Comisiones no se llevan libros de registro de entrada y salida ni libro de actas.

Apela el señor Reque a la caballerosidad del señor Partida y pregunta a éste si no recuerda que a la salida de la sesión en que se trató de este asunto, le manifestó que "estaba de completo acuerdo con él y que el recibo no era de 25.000 ptas, sino de 10.000".

El señor Partida manifiesta que él no recuerda haber dicho tal cosa al señor Reque.

Vistas estas manifestaciones del señor Partida, el señor Reque asegura, por su honor, que él ha visto el recibo, pero que en tales circunstancias no era posible probar nada absolutamente.

Continúa diciendo que al regresar de la Península y leer el Diario EL FARO se encontró con que en la referencia de la sesión se decía que se le abriría información, pero que luego en el acta de la sesión no aparecían tales extremos, por lo que añade "las actas no transcriben exactamente lo que se dice en las sesiones", qui-

zá debido a defecto administrativo.

El señor Cutillas interviene para afirmar que el señor Reque, en cuanto se refirió al recibo de las 25.000 pesetas, necesariamente estaba equivocado, porque de acuerdo con la mecánica municipal no es posible que llegue a la comisión un recibo en tales condiciones y que ello motiva la censura al señor Reque.

El señor Romero manifiesta que no se ha dudado nunca por nadie de la palabra del señor Reque y que lo único que puede suceder es que haya habido error por parte del señor Reque y que confundiese unas cantidades por otra.

El señor Reque manifiesta que puede que sucediera así, porque el error no es imputable, pero que sus manifestaciones a este respecto, se refieren sencillamente a su buen deseo e intención de administrar con la máxima rectitud y justicia y que no se deben interpretar sus palabras en otro sentido.

El Pleno accede a modificar el acta, en la forma pedida por el señor Reque.

Seguidamente es leído el pliego de condiciones administrativas para la construcción de doscientas diez viviendas protegidas que es aprobado en toda su integridad.

Hace uso de la palabra el concejal, señor Romero, para que conste en acta su felicitación al Excmo. señor delegado gubernativo, Ilmo. señor alcalde, arquitecto y a cuantos intervinieron en la redacción de este magnífico proyecto llevado a la práctica con una rapidez asombrosa.

Son leídos recursos de reposición que presentan los empleados municipales destituidos, Francisco Serón y Claudio Homs, revocándose acuerdo sobre el primero en el sentido de que se subsanase defecto de forma en el expediente y en cuanto al segundo se confirma el acuerdo anterior.

Es leído acuerdo de la Permanente sobre el escrito de S. E. el Alto Comisario y Gobernador General en relación al problema del agua y en el que dicha autoridad no ve inconveniente en que se llegue a la formación de empresa mixta.

El señor Romero hace uso de la palabra para manifestar que los términos en que viene el escrito de S. E. son clarísimos y demuestran la preocupación de tan alta autoridad por Ceuta y sus problemas. Termina indicando que debería ofrecerse a S. E. la presidencia de honor de la Comisión de Aguas Municipal.

A ello expone el alcalde que S. E. en el escrito ya da instrucciones para que se le tenga al corriente de todo y que se le ofrecerá lo actuado tan pronto como se hayan hecho las bases de contacto con la Empresa y se haya practicado el peritaje que S. E. prevee en su escrito.

Queda facultado el alcalde para designar este perito.

A continuación se procede a dar cuenta del informe sobre interposición de querrela con-

(Pasa a la página 6.)

Si quiere teñir en casa asegúrese primero de no estropear las prendas ni malgastar el dinero. Puede sentirse segura y hacerlo con gran esmero usando tintes IBERIA lo mejor del mundo entero.

◀PERFUMERIA ROMA▶

Cervantes, 8

LAS AVENTURAS DEL CAPITAN BOB
El Mágico Negro
XXXII



Hasta el momento siguió Bob con ansias las imágenes en el agua del plato. Levanta los ojos cuando de repente el negro se dirige a él: «Vd. capitán Bob —exclama— va a ser el teniente Bob desde ahora y Vd. mismo tomará parte en la historia de los esclavos». Bob vuelve a mirar en el plato y otra vez el negro agita el agu. Un instante Bob se siente mareado, pero luego oye una voz que le parece familiar —la del capitán Pilar.

De repente se encuentra en la cámara del brickbarca «Napo'eón» frente al comandante. El capitán Pilar está excitado: «Siento que me engañe ese tío» —dice— «Monghoe Joe es muy taimalo y tenemos que atraparlo». Escucha.

(Continuará)

DEPORTES

Se le buscan "herederos" al presidente de la F.I.F.A.

Por si M. Rimet no se presenta a la reelección

El próximo año será elegido nuevo presidente de la F. I. F. A. Y es posible que no presente candidatura para la reelección el conocido M. Rimet que lleva nada menos que 30 años al frente del máximo organismo del fútbol internacional.

Si M. Rimet se presenta a la elección parece seguro que continuará en el cargo. Pero admitiendo la posibilidad de que no suceda así, se ha comenzado a trabajar con miras al nombramiento de posible sustituto.

Entre los candidatos más caracterizados figura el inglés Dewry, el belga Seldravers, el holandés Letsy y el italiano Otorino Barasi.

Pero al margen de ello, de confirmarse la ausencia de Rimet parece ser que los países hispanoamericanos tienen el propósito de presentar una candidatura que puede prevalecer sobre las restantes. No hay, en efecto razón para que la Federación Internacional de Fútbol Asociación haya necesariamente de escoger entre los hombres citados anteriormente. Y no tendría nada de particular que en el momento de la elección se diera una sorpresa.

De todos modos, no tardará en saberse lo que se trama entre los «diplomáticos» del fútbol mundial para ocupar la vacante que deje el viejo y glorioso M. Rimet, que durante tantos años ha regido con perfecto control el entrecruzado mundillo del más popular de los deportes.

MONTERO CREE QUE EL CEUTA PUNTUARA EN LARACHE

EL GRAN EXTERIOR SOLO CUENTA 21 AÑOS Y FUE PROBADO MESES PASADOS POR EL ATLETICO DE MADRID

«No hemos tenido suerte hasta ahora en nuestras salidas, pero nos clasificaremos»

Cantero, el que mejor le marcó. - Real Jaen, adversario mas difícil. - En Sevilla cree haber jugado su mejor encuentro

Unas de las adquisiciones acertadas del titular ha sido la de Montero, joven, veloz, con clara visión de la jugada y durísimo remate a puerta, el ex-larachense no sólo se ha ganado por derecho propio el puesto de titular, sino que es uno de los elementos que más rinden y en quien se confía en los momentos decisivos.

Antes de la consabida entrevista, vayan por delante ficha e historia. Nacido en Madrid, 21 años de edad recién cumplidos, empleado del Banco Hispano Americano de Larache. En la ciudad del Lucus es donde comenzó a darle a la bolita, desfilando por los clubs Cervantes, Las Navas, Lixus y Larache, de donde vino al Ceuta. Gran parte de lo que es, según confesión propia, se lo debe al gran aficionado larachense don Antonio Simoés.

—¿Contento de jugar en el Ceuta?

—Mucho. Vuestro titular es equipo que siempre fué de mi predilección. Para venir a él deseché ofertas que tenía del Melilla, España, San Fernando y Español tetuani. El Ceuta es un gran club y en vuestra ciudad tengo muchos y excelentes amigos, entre ellos el señor Pasamar.

—¿No te llegó a probar el Atlético de Madrid?

—Rigurosamente cierto. Al Metropolitano fuimos Ceballos y yo. No me quedé porque

me gusta jugar todos los domingos y porque querían «amarrarme» por cinco años.

—¿Por cuántos fichaste en el Ceuta?

—Por dos temporadas.

—¿Equipo de Segunda al que iría con agrado?

—Ninguno.

—¿Y de Primera?

—Al Atlético de Madrid.

—¿Compañero con el que te has entendido mejor en el campo?

—Alcántara.

—¿Defensa que mejor te cubrió?

—Cantero, del Jaén.

—¿Equipos más potentes del Grupo Sexto?

—El Jaén.

—¿Tu mejor encuentro?

—Jugando con el Larache el que sostuvimos contra la Juventud Balompédica de Sevilla. ¡Marqué cinco goles! Ya en el Ceuta, contra el Betis en Sevilla.

—¿Se clasificará el Ceuta?

—Puedo afirmar que si. Nos llevamos muy bien y tenemos un gran entrenador. Lo que sucede es que no hemos tenido suerte en las salidas hasta ahora.

—¿Tú que has jugado dos temporadas con el Larache, ¿crees que allí el Ceuta puede puntuar?

—Creo que si y a eso desde luego vamos todos. Por lo que a mi respecta estoy obligado a dar allí el máximo rendimiento, pues además de haber jugado allí... Una pausa, una sonrisita y el amigo Montero casi se nos enciende.

—¿La novia?...

—Eso mismo.

—¿Aspiraciones?

—Pues ser titular algún día del Atlético de Madrid y vestir la camiseta del once nacional español.

ARMANDO.

22 alumnos tenía anoche la Escuela de Preparadores de la Federación Hispanomarroquí

Nuevo cambio de impresiones de su profesorado

Anoche, en los locales de la Federación Hispanomarroquí, volvió a reunirse el profesorado de la nueva Escuela Regional de preparadores. Santiago Núñez y quienes le han de secundar en el curso, cambiaron impresiones y dejaron ultimando el plan de estudios a seguir desde el próximo día 20, fecha en que darán comienzo los estudios en la referida Escuela.

Hasta anoche, eran veintidós los inscritos para participar en el curso de Preparadores. Figuran entre aquéllos los ex-jugadores Alfonso Rey, Marcei no Morla, «luancle», «Perico»

Ballesta, Parrilla, los jugadores Humanes (At. de Tetuán), Cruz (Imperio Riflien), Gómez (Ceuta), Pedrín (Ceuta), Pepín (Algeciras), el practicante del club titular, Quintana, así como los señores Lozano, Balón, Viveros, Suárez, Castillo Pérez, Rego, Oréllana, Oviedo, Berruezo y Humarán.

Una lista, como verán, bien nutrida de futuros entrenadores, a los que de hoy al sábado próximo se vendrán a unir otros muchos que tienen anunciada su instancia y que revelan el gran acierto tenido por nuestro organismo federativo al llegar a efecto la celebración de estos importantes cursillos de capacitación deportiva.

España, en el torneo de golf abierto de Filipinas

Manila, 22. — A las 11 de la mañana ha llegado a esta capital en un avión de la P.A.I. el notable jugador español Marcelino Morcillo, que tomará parte en el campeonato internacional, abierto de Filipinas que se jugará en los terrenos Dew Wack a partir del jueves próximo día 29. — Afil.

CLARETE «FINO MADRID» y FINO «JIMENEZ VARELA»

BAR CASI

ALMACEN DE VIVERES

Votar no es hacer política. Es defender tus intereses. Si tienes voto, vota. Si no lo tienes, haz propaganda para que voten los que lo tengan.

NUEVA OPORTUNIDAD Y UN DESENLAZADO PREVISTO

La primera ocasión se le dió al once titular en Málaga. El campo de La Rosaleda no era ciertamente un valladar infranqueable, pues, en él habían logrado puntuar muchos de los que le precedieron en el desplazamiento. No obstante, se dejó la gran oportunidad de mejorar notablemente la clasificación, por razones que no es del caso reproducir. Poco después surgía una segunda y gran ocasión: Tánger. Ni fuera ni sobre su terreno era el Maghreb adversario de cuidado. Todas las referencias coincidían en que de este Maghreb a aquel otro de los Saalem, Chicha, Kadmiri, etc., mediaba un abismo. Pero al igual que en La Rosaleda, El Marchan tampoco vió el éxito de nuestro representativo, cuyos hombres parecen aferrarse a esa zona intermedia de la clasificación, buena hasta ayer, pero que ahora equivale a una caída en regional.

A pocas jornadas de este revés de El Marchan, la tercera oportunidad; Larache. ¿Qué harán allí nuestros hombres? ¿Algo parecido a lo de la Rosaleda y El Marchan? Ciertamente el Larache acostumbra a dar fuerte batalla en su arenoso y difícil terreno de Santa Bárbara, de donde solo el Cádiz y el España puntuaron, dejando de hacerlo el Jerez. Pese a todo se nos antoja ver aquí nueva y magnífica oportunidad de que el Ceuta se haga de positivos. Dependerá de que sus hombres se lo propongan.

¿Será verdad que a la tercera va la vencida...?

En medio del gran alboroto que sigue armando esa proyectada reducción de clubs en Tercera División, la realidad de un gran error: la Liga ha terminado para muchos clubs cuando aun no estamos en mitad del calendario oficial. ¿Qué esperan ya del torneo un San Fernando, un Granada, un Larache, etc. etc. cargados de negativos? Para salvarse, miren el panorama que les aguarda: recuperen esos negativos que llevan y hacerse de tres, cuatro o cinco positivos. Total, nada, la friolera de ganar cinco partidos fuera cuando difícilmente conocen la victoria en casa. Es un desenlace que nunca se dió a estas alturas, pero que estaba previsto desde el instante mismo que a 16 clubs se les quiso dar por único cobijo el reducido espacio donde solo caben cinco.

Con toda una segunda vuelta por delante, pues, muchos clubs saldrán a todó menos a luchar por esos puntos y clasificación brillante, que es cuan poderoso alcaide de toda competición liguera, mientras otros, y esto es lo peor, posiblemente se dediquen a resarcirse de grandes sacrificios económicos «regalando» una

ELECTOR:

Ceuta, es nuestra cuna, elevarla a la categoría que por su situación e historia le pertenece, es nuestro único programa.

**JOSE FERNANDEZ AMADOR
ALBERTO IBANEZ TRUJILLO
MIGUEL MOLINA RAMBAUD**

Un nombre famoso para un tabaco exquisito

TOLEDO



Delicioso tabaco habano



EL FARO EN WASHINGTON

La producción de armas en crisis

EN 1951 - DECIA AMERICA - PODRAN CONSTRUIRSE 50.000 AEROPLANOS. Y AMERICA HA FABRICADO SOLO 4.000 CONTRA 12 RUSIA

(Servicio especial de nuestro periódico.)

El reciente viaje de Eisenhower a Washington ha sembrado el desconcierto en Norteamérica.

¿Qué le trajo al general por la Casa Blanca?

Durante unos días fué un misterio el motivo de su viaje, pero hoy creen todos saber las secretas razones que originaron aquel rápido desplazamiento del jefe de los ejércitos del Pacto del Atlántico Norte.

—Europa está inermemente— parece haber sido su mensaje—. Y la causa es que la producción de armas en los EE. UU., no ha respondido a los planes halagüeños que todos se hicieron.

Norteamérica no ha respondido al esfuerzo del rearme que se le pidiera. Esta es la realidad. Y es el caso más triste cuanto que las noticias que vienen del otro lado del telón de acero muestran de forma clara que allí se lleva este asunto con mano de hierro.

Las compañías comerciales que se rigen con su propio personal en tiempo de paz, firmaron los contratos para la construcción, para la fabricación de armas y para el suministro de metales. Algunos de ellos no han suministrado ni lo más mínimo, otras están cumpliendo con sus compromisos de forma irregular y con retraso. Y por último, las más, se aprestan, según ellas, a cumplirlos, pero a condición de que se eleven los precios, pues con el nuevo coste correrían todos el peligro de ir a la ruina.

...¿QUE HA SUCEDIDO?

¿Qué ha sucedido? — pregunta la revista "Newsweek". Es una larga historia de conflictos y de confusiones que podemos ilustrar fijándonos exclusivamente en la producción aérea. Las cifras exactas son un secreto militar, pero las aproximadas, no. Y, según éstas, en 1951, se entregaron de 4.500 a 4.800 aparatos, probablemente menos. Por el contrario, los servicios de contraspionaje en Rusia, afirman que la producción durante 1951 en esta nación, pasa de los 12.000 aeroplanos.

Esto no es lo prometido. El 18 de enero último, el director de la movilización de Defensa, Charles Evison, afirmaba ante el subcomité del Senado, que dentro de dos años, es decir, de 1951 a 1952, alcanzaría Norteamérica una capacidad de producción anual de 50.000 aviones y que por tanto podría contar esta con unos 10.000.

Ha pasado un año; y a este paso ni en 1953 podrá lograrse lo prometido. 1951 es un año perdido.

¿Quién tiene la culpa? Los críticos de mayor responsabilidad acusan a los mismos servicios armados.

—La verdad —dicen ellos— es que los militares no han hecho nada porque las compañías cumplieren con sus contratos.

Por su parte, éstas se quejan de que no les han prestado las ayudas necesarias y muchas de ellas afirman que apenas si se les han proporcionado el 25 por

cientos de los suministros pedidos. Caso concreto es el del aluminio, que nunca ha llegado en la cantidad pedida y lo mismo sucede con el acero y otros metales, viéndose precisado a cancelar sus compromisos por falta de estas materias primerizas.

Además la producción ha sido deficiente. En una factoría del Oeste Medio, se han entregado millares de tanques, pero mal contruidos. Sus torretas faltaban a las proporciones que se les habían dado y eran inútiles. Allí están alineados en los grandes hangares sin que se vea la forma de utilizarlos.

...¿PUEDE PONERSE REMEDIO?

¿Puede remediarse esto fácilmente e imprimir un sentido de urgencia al programa de defensa?

La contestación que todos dan es que si alguien puede hacer esto, es Eisenhower.

Eisenhower, a pesar de que todos le conocemos, tiene una importancia política y militar mucho mayor de lo que pudiéramos pensar: es la auténtica eminencia gris de nuestros días. De hombres de esta talla, salieron los Césares y los grandes dictadores.

Es él el único que en Europa y América sabe lo que es preciso para que no esté el mundo occidental inermemente.

—Europa no ha cumplido lo prometido. Pero, ¿cómo se le hubiera armado si lo hubiera hecho?

UBALDO DE LEON.

puntuación que, si a ellos no les precisa, a los club no clasificados, pero con posibilidades vendrían como... anillo al dedo. Y ni aquello ni esto ha de contribuir a enaltecer al mejor y más popular de los deportes ni pueden hacer que el resultado final del torneo sea el más justo y legal.

El error pudiera aun subsanarse. Amplíese el número de clubs que quedarán en categoría nacional. Sería tanto como espolear a los de abajo y que la Liga cuando menos en el Sexto Grupo, recobrase ese interés y esa emoción que ya perdió cuando aun no hemos llegado a su mitad.

ARMANDO.

El Murcia ficha elementos jóvenes

Murcia, 21.—El equipo titular ha fichado al extremo Aionso y al interior Rodríguez, que proceden del Imperial murciano. Debutarán el domingo en Es Forti ante el Mallorca.

La alineación de estos elementos ha causado gran revuelo, ya que entiendo la afición que son demasiado jóvenes y no están acoplados. También reaparece en este partido el delantero centro Mariano, igualmente procedente de Imperial.—ALFIL.

Las tarjetas de puntuación de la pelea Toweel-Romero

Solo un juez dió al español un asalto

Johannesburgo, 22.— Las tarjetas de puntuación del combate del sábado pasado entre Vic Toweel y Luis Romero han sido reveladas hoy y en ellas se dan al campeón trece asaltos. La ficha del director del combate, Smith daba a Toweel catorce asaltos y uno nulo. Otro juez da a Vic trece round y dos nulos y el tercer juez concede trece asaltos para Toweel, uno a Romero y otro nulo. El dele

gado oficial de la Federación de boxeo de Africa del Sur concede trece asaltos a Vic Toweel y dos nulos.

Los médicos han aconsejado a Toweel que no se entrene por lo menos en seis meses ya que su lesión en la nuca es más importante que la de los nudillos, en vista de lo cual no podrá contender el día 26 de enero contra Peter Keenan para el título mundial.— Alfil

ELECTOR:

No somos forasteros advenedizos amamos a nuestra ciudad y por ello nuestra única política es ideal, es con nuestra modesta labor intentar elevarla en su nivel moral y económico.

**JOSE FERNANDEZ AMADOR
ALBERTO IBANEZ TRUJILLO
MIGUEL MOLINA RAMBAUD**

Franco ha dicho: Se ha abierto el cauce natural para la participación en la vida del Estado a través de la familia, del Municipio y del Sindicato y no de los partidos políticos.

GOBIERNO GENERAL DE LAS PLAZAS DE SOBERANIA

DELEGACION GUBERNATIVA

Relación número 2 de donativos recibidos en esta Delegación para la confección de bolsas de viveres y ropas que se distribuirán con motivo de las próximas fiestas de Navidad.

Suma anterior, 26.000'00 pesetas.

Un Bilbaino, 300'00 id.

Don Rafael González Fernández, 100'00. id.

Agencia Oficial Ford, 200'00 id.

Don Juan Llanón Gámez, 25'00 id.

Don José Morón Morón, 10'00 id.

Suma y sigue, 26.635'00 pesetas.

Ceuta, 22 de noviembre de 1951.

El Delegado, Carlos Quintana.

BRANDY VIEJO VETERANO OSBORNE
Puerto de Santa María



De prestigio mundial

AZOR

El señor **Don Juan José Montero Cermeno** (Agente Comercial Colegiado) Ha fallecido a los 53 años de edad después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S.S. R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Juana Elena Arenas Lepe; hermanos; hermanos políticos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida ruegan una oración por el alma del finado y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 16 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Vivia: Calle Alferéz Bayton núm. 2.

Las conversaciones de Protesta rusa ante Es- Mas actos de violencia tregua en Corea tados Unidos contra los ingleses

(Viene de la primera página.)
tas están de acuerdo con la frase en cuestión y solo pretenden su revisión.—EFE.

LOS COMUNISTAS ACCEDEN A LOS PRINCIPALES PUNTOS DE LA TREGUA

Fokio, 22.—El general Hodges ha manifestado que los comunistas han accedido a los dos principales puntos de la tregua, o sea:

1.—Que la retirada de tropas de la zona-tiempo situada a lo largo de la línea de "alto el fuego" de los 30 días, se haga al tiempo de firmarse el pleno acuerdo del armisticio.

2.—Que la línea de combate que ha de ser fijada como línea de "alto el fuego" esté determinada por subdelegaciones de la tregua.

Sin embargo, Hodges, dijo que las dos partes aun están en desacuerdo sobre el método de fijar la nueva línea de suspensión de hostilidades, en el caso de que no se llegue a un acuerdo pleno de armisticio antes de finalizar el periodo de gracia de 30 días.

Los comunistas, por su parte, han presentado una nueva versión sobre ese método de fijar la nueva línea de suspensión de hostilidades si no se llega a un acuerdo antes de 30 días, que los aliados han prometido estudiar.—EFE.

JOY REGRESA A COREA

Tokio, 22.—El vicealmirante Turner Joy, jefe de la delegación aliada en las conversaciones de armisticio, ha regresado hoy a Corea.—EFE.

Si votas exige el comprobante de haberlo hecho. Puede hacerle falta.

(Viene de la primera página.)
está redactada, no se dice expresamente que se vaya a utilizar dinero en la ayuda a los movimientos clandestinos contra los gobiernos de los países comunistas, Hersten, al describir la finalidad de su enmienda en el "Diario de Sesiones" del Congreso de 20 de octubre, dijo que la enmienda constituirá "un procedimiento por el que los Estados Unidos pueden apoyar movimientos clandestinos de liberación en los países comunistas".

El Departamento de Estado ha facilitado un comunicado en el que hace constar que la protesta soviética es otro de los muchos intentos para obstaculizar el esfuerzo común de la organización del Pacto Atlántico, lanzando acusaciones falsas con fines de propaganda.

"Es también interesante observar —añade— que la autorización estadounidense de ayuda a las personas que han tenido que escapar del régimen opresor soviético, ha preocupado, al parecer, a dicho régimen".—EFE.

Reunión del Pleno del Ayuntamiento

(Viene de la tercera página.)

tra el abastecedor señor Morilla, acordándose que quede el asunto sobre la mesa y facultándose al señor alcalde para realizar las gestiones que estime oportunas.

Es leída la cuenta de gastos de festejos de agosto que es aprobada y queda sobre la mesa el informe sobre abono del importe de dos farolas adquiridas para el Jardín de González Tablas.

(Viene de la primera página.)
dos los cadáveres de dos soldados ingleses que habían sido dados por desaparecidos, por lo que el total de muertos en los desórdenes de finales de la semana pasado ascienden a seis, por parte británica.—EFE.

MOSSADEQ, PARTIDARIO DE UN BLOQUE ORIENTAL DE LOS PAISES ARABES

El Cairo, 22.—El jefe del partido liberal egipcio, Hussein Heikal Bajá, ha conferenciado con el primer ministro iraní, Mossadeq.

Heikal ha manifestado que Mossadeq es partidario de que se llegue al establecimiento de un bloque mediorientista que incluya a los países árabes, el Irán, Afganistán, Pakistán y, posiblemente, los territorios norteafricanos de Túnez, Argelia y Marruecos.

En la Comisión Política

(Viene de la primera página.)
sean declaradas fuera de la ley las armas atómicas, como se hizo con los gases asfixiantes. Hizo constar que su país no puede aceptar las propuestas de las cuatro potencias — Estados Unidos, Inglaterra, Francia y Turquía — relativa a la defensa común del Oriente Medio, porque ello significaría la ocupación del país por fuerzas de cuatro países en vez de uno, como ocurre ahora.

Barkley llega a Tokio.

(Viene de la primera página.)
entrevistas con personalidades japonesas.

Hoy, el vicepresidente acompañado de su esposa y del general Ridgway, salió en avión con dirección a Corea.—EFE.

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

"No hay conflicto fundamental entre la Ciencia y la Religión"

El Papa Pio XII pronuncia el mas trascendental discurso en sus doce años de pontificado

Ciudad del Vaticano, 22.—S. S. el Papa Pio XII ha concedido solemne audiencia a la Pontificia Academia de Ciencias. El Padre Santo pronunció un importante discurso. Asistieron a la audiencia los cardenales Micara, Algisi, Masella, Piazza y Almasoni, el Cuerpo Diplomático y otras personalidades.

En su discurso, considerado como el más trascendental de los doce años de pontificado, Su Santidad el Papa declaró que no hay conflicto fundamental entre la Ciencia y la Religión, ni siquiera en cuestiones tales como la del origen del Universo en una fecha de hace cinco mil millones o más de años. El tema del discurso era: "La prueba de la existencia de Dios a la luz de la ciencia moderna". El Santo Padre manifestó, entre otras cosas: "Incluso muchos científicos modernos han llegado al limite extremo que puede al-

canzar la razón humana, es decir el conocimiento de Dios como creador único. La importancia de las investigaciones científicas está en el detallado estudio del Universo y de las cosas que contiene, del que se concluye la existencia de un "ens a se" (una entidad en si misma). La Ciencia ha confirmado la contingencia del Universo y la bien fundada deducción respecto a la época en que el cosmos salió de las manos del Creador. Por tanto, la creación se produjo en el tiempo. Por consiguiente, hay un Creador. Por consiguiente, Dios existe. Aunque no es explícita ni completa, esta es la respuesta que se estaba esperando de la ciencia.

El conocimiento de Dios como único creador, ahora compartido por muchos científicos, es en verdad, el limite extremo al cual puede llegar a la razón humana.

"Al Generalísimo Franco no le interesa el ingreso de España en la ONU"

(Viene de la primera página.)
divisiones a cualquier lugar, pero que estarían bajo su mando y no bajo la organización del Pacto Atlántico Norte.

Finalmente, Chandler dijo que estando en París habló con el general Eisenhower durante media hora, pero que no trató con el cuestiones políticas. Tuvo la impresión —manifestó— de que Eisenhower está ahora más animado que cuando empezó la organización de las fuerzas defensivas de la Europa occidental. «Ha conseguido 28 divisiones, aunque no están equipadas —dijo Chandler. De aquí a un año espera haber duplicado esa fuerza o por lo menos disponer de unas cincuenta divisiones.»

Al preguntarle qué candidato apoyará su periódico en 1952 Chandler contestó: «Apoyaremos al nombrado por los republicanos, sea el que sea».—EFE.

COREA

(Viene de la primera página.)
las líneas rojas de transporte. El cañoneo del puerto duró alrededor de 14 horas. Intervinieron cuatro portaaviones, dos cruceros y tres barcos lanzacohetes. Más de 170 toneladas de explosivos de alta potencia cayeron sobre la ciudad. Más de 1.200 cohetes-proyectiles se estrellaron con los objetivos industriales en el periodo de una hora y media.

Las bajas rojas más intensas han sido al suroeste de Kumsong, donde 155 comunistas murieron por la acción del fuego aliado en una lucha de seis horas.

Cinco ataques rojos al sur-este de Kumsong fueron rechazados por la 6.ª División surcoreana.—EFE.

Tokio, 22.—Fuerzas de infantería aliadas han combatido hoy para escapar al peligro de quedar cercadas por los comunistas chinos que atacaron al son de pitos y trompetas en el sector occidental en la mañana de hoy.—EFE.

Ultima hora deportiva

Madrid 22.—En su última reunión, el Comité de Competición de la R. Federación Española de Fútbol tomó entre otros los acuerdos siguientes:

Suspender por 6 partidos oficiales al jugador del Numancia, Eduardo Cura Escrbano, por 4 partidos oficiales al del San Fernando, Emilio Mejías Aguilar Imponer multa de 3.000 pesetas al C. D. Numancia por la actitud amenazante e insultante del público, agrediendo al árbitro, jueces de líneas y jugadores contrarios y multar también al C. D. Alcoyano, Igualada y U. D. Almería, por incidentes promovidos, por sus públicos respectivos. Suspender a perpetuidad al delegado de campo del Numancia y por seis meses al de la U. D. Almería, por incumplimiento de sus deberes. Suspender a perpetuidad a un directivo del Numancia por agresión al árbitro y jugadores visitantes y por dos años a otro de la U. D. Almería, por insultar y amenazar al árbitro, intentando agredirle varias veces. No dar por válido el resultado del partido Numancia-Arenas de Zaragoza que se desarrolló en condiciones anormales y con coacción manifiesta sobre el árbitro y disponer su repetición antes del final de la primera vuelta en terreno neutral y a puerta cerrada.—Alfil.

Los árbitros designados para los partidos de Liga del próximo domingo en el Grupo Sexto, son los siguientes. Cádiz-Almería, Muñoz; Jaén-Algeciras, Codes; Margheb At. malagueño, Bianco Muñoz; Huelva-Español, Torres; Larache-Ceuta, Delgado Luque; R. Granada Betis, Torres (F); Utrera-España Jiménez Oller; Jerez San Fernando, Expósito.—Alfil.

CONDOR

El buen vino no ha menester pregonero...

FINO ALMINA

Un vino de calidad

—No visado—